

Olympiasieger Raich ist Bruder Nummer 15.000

Adi Werner schlug Benni Raich zum Bruder – mit kräftigem Schlag.

INNSBRUCK. Bruderschaftsmeister Adi Werner war samt Hl. Christophorus und Schwert aus dem 14. Jhdt. nach Innsbruck gereist, um Supersportler **Benni Raich** in die Bruderschaft St.

Christoph aufzunehmen. Viele Oberländer Brüder (Präsident, Altabt Josef-Maria Köll, Unternehmer Karl Handl, Bezirkshauptmann Raimund Walder, Sportlegende Karl Schranz) und Landeshauptmann Herwig van Staa wohnten dem strengen Ritual im Hotel Europa bei. Die Bruderschaft hat 15.400 Mitglieder.



Gewappnet: BH Raimund Walder (l.), RLB-Boss Hannes Schmid.



Bruderschaftsmeister Adi Werner mit Beistand.



Erwischt – Skilegende Karl Schranz (M.) ohne Bruderschafts-Wapperl – Karl Handl (l.) und Hotelier Otto Plattner.



Der Schlag sitzt: Novize Benjamin Raich . Fotos: Kammerlander